



León, 23 de octubre de 2014

## **Diez invita a la ministra a conocer León para determinar por dónde deben pasar el AVE y la León-Valladolid**

- **El portavoz socialista recalca que León necesita un regidor fuerte, y lamenta que Emilio Gutiérrez no cuente nada para el PP**
- **“Las infraestructuras son más importantes que las visitas al centro de reparación de bicies”, apunta el portavoz socialista**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León lamentó que el alcalde de León ya no pinte nada ni ante los ciudadanos ni ante su propio partido ni ante las administraciones en las que está presente “porque León necesita un regidor fuerte”.

Por la ausencia del alcalde, Diez invita a la ministra Ana Pastor a conocer León ya que, explicó, así podrá con sus técnicos determinar cuál es el recorrido lógico para el AVE. “En tres años no han sido capaces de determinar el recorrido necesario, han errado en sus propuestas con un ridículo apeadero, han demorado todos los plazos y no han concluido nada, por lo que quizá una



visita sea imprescindible”, apuntó Diez que recalca que, de este modo, la titular de Fomento también podría buscar una alternativa definitiva para la León-Valladolid que, recuerda, lleva también tres años parada.

José Antonio Diez, que lleva meses alertando de esta falta de peso político de Emilio Gutiérrez, recalca que el alcalde “debería estar luchando, reivindicando y reclamando infraestructuras para León porque es imprescindible para León una voz fuerte, pero está en huida”.

El portavoz del Grupo Socialista apuntó que es un error lamentable que el alcalde anteponga una foto vacía a la reunión con la ministra y el consejero de Fomento para hablar de “proyectos esenciales para León y los leoneses”. “Las infraestructuras quizá son más importantes para León que una visita al centro de reparación de bicicletas municipal”, ironizó Diez rechazando la excusa del alcalde de su apretada agenda. “Los detalles de agenda que nos han llegado apuntan, esta semana, a una visita a las monjas, al centro de bicicletas y la presentación del nuevo material de protección civil, no parecen citas ineludibles”, recalca Diez.

“Es penoso que el alcalde hable de que ya nos comunicarán el proyecto definitivo y no luche porque éste sea el que necesita León. Los ciudadanos ya lo dijeron en abril en la gran manifestación por las infraestructuras: quieren una estación central, un AVE con doble vía y una integración con garantías, y eso es todo lo que debe defender el alcalde. No limitarse a escuchar”, concluye Diez.